

## Ministras de Exteriores del mundo condenan al unísono la opresión talibán contra las mujeres

Jefas diplomáticas reunidas en Munich exigieron la reinstalación de las libertades de las mujeres en Afganistán, en particular las relacionadas con su participación en la entrega de asistencia humanitaria

▶ Escuchar este artículo

Por EuropaPress

18 de febrero 2023, 1:33 PM

**París.** Una decena de ministras de Exteriores, con las máximas responsables diplomáticas de Francia y Alemania a la cabeza, condenaron la opresión talibán contra las mujeres de Afganistán, en lo que describieron como una de las “más graves violaciones” que se se pueden cometer en materia de Derechos Humanos.

“Condenamos enérgicamente los intentos de los talibán para excluir a las mujeres de toda la vida pública”, manifestó la ministra de Exteriores alemana, Annalena Baerbock, en un comunicado publicado en su cuenta de Twitter.

El pronunciamiento lo firman, entre otras, su homóloga francesa, Catherine Colonna, y las ministras de Exteriores de Bélgica, Albania, Canadá, Mongolia e Islandia, entre otras, todas asistentes a la Conferencia de Seguridad de Múnich este fin de semana.

“Al excluir de la sociedad a la mitad de la población, los talibán están cometiendo una de las más graves violaciones de los Derechos Humanos” y “poniendo en peligro el futuro del país entero”, añaden las ministras, sobre el veto que ha impedido el acceso de las mujeres a la educación secundaria y superior, restringido sus oportunidades laborales y minimizado su presencia en espacios públicos.

*We're getting there! [@MunSecConf](https://twitter.com/MunSecConf) [pic.twitter.com/uDjH0ZRKTv](https://pic.twitter.com/uDjH0ZRKTv)*

— Außenministerin Annalena Baerbock (@ABaerbock) [February 18, 2023](https://twitter.com/ABaerbock/status/1621111111)

“Declaramos nuestra unidad”, añaden las ministras, “en nuestro llamamiento a levantar estas restricciones sobre las mujeres, particularmente cuando se trata de su papel esencial en la entrega de asistencia humanitaria”, dado que los talibán también han impedido el trabajo de las cooperantes en buena parte del país.

La ausencia de mujeres entre los equipos humanitarios restringe enormemente la labor de las ONG, que las necesitan para llegar a la población femenina de Afganistán.

Por último, las ministras extienden su respaldo a los manifestantes que han salido a las calles de Irán para protestar por la muerte bajo custodia de la joven kurda-iraní Mahsa Amini, por llevar presuntamente mal puesto el velo islámico.

“Estamos al lado de las valientes mujeres y hombres de Irán en su lucha diaria por sus derechos y su libertad. Su lucha muestra que solo donde las mujeres están seguras, todos estarán seguros. No solo en Irán, no solo en Afganistán, sino en todo el mundo”, concluyen las ministras.



En esta foto de enero del 2022, mujeres afganas protestaban contra las restricciones que el régimen talibán impuso sobre sus libertades desde su regreso al poder, en agosto del 2021. (WAKIL KOHSAR/AFP)